



So sehen Sieger und verdiente Mitglieder aus: Im Rahmen des Schützenfestes galt es für die Verantwortlichen im Verein Hölter auch, langjährige Mitstreiter sowie die Gewinner der Vereinsmeisterschaften zu würdigen. Zum Gruppenfoto versammelten sie sich alle auf der Brücke. Foto: Schützenverein Hölter

# Das Zepter ist in Frauenhand

Claudia Winter regiert als Königin die Hölter Schützen / Ehrungen für Sieger und verdiente Mitglieder

**LADBERGEN.** Claudia Winter hat es geschafft: Nach einem spannenden Wettbewerb entschied sie das Königsschießen für sich und trat als neue Königin die Nachfolge von Hans-Dieter Kötter an. Gemeinsam mit ihrem Mann Andreas regiert sie jetzt das Schützenvolk in Hölter.

Dem neuen Königspaar stehen als Ehrendamen Cornelia Berau mit Ehemann Heinz-Günter sowie Rosemarie Kemna mit Ehemann Reinhard zur Seite. Somit besteht der Königstisch zum ersten Mal in der Vereinsgeschichte des Schützenvereins Ladbergen-Hölter aus Schwestern mit ihren Ehepartnern, heißt es in einer Pressemitteilung.

Zum Auftakt des Festes trafen sich die Schützen am Samstag auf dem Festplatz, um gemeinsam mit dem Spielmannszug „Frei Weg Brock“ zum Gut Erpenbeck zu marschieren, um das

noch amtierende Königspaar Hans-Dieter und Tanja Kötter sowie die Vereinsfahne auszuholen. Nach der Begrüßung des Ehrenpräsidenten Ulrich Erpenbeck wurden verdiente Mitglieder geehrt:

Einen silbernen Orden für zwölf Jahre Vorstandsarbeit bekam Helmut König. Für 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Fritz Stiencker und für 50-jährige Vereinszugehörigkeit Hans Kuhn und Ernst Dieck ausgezeichnet.

Ulrich Erpenbeck, der im Rahmen der Jahreshauptversammlung zum neuen Ehrenpräsidenten auf Lebenszeit und Herward Schröder, der für seine außerordentlichen Verdienste rund um das Schützenwesen zum Ehrenvorsitzenden auf Lebenszeit ernannt worden war, bekamen je eine Ernennungsurkunde.

Es folgte die Proklamation der neuen Majestäten im Festzelt. Claudia Winter

übernahm nach harten Verhandlungen die Königskette von Hans-Dieter Kötter und trat mit ihrem Prinzegepaar Andreas und ihrem Hofstaat die Regentschaft in Hölter an.

Als neue Juniorenkönigin übernahm Jasmin Kotlewski die Nachfolge von Jessica Kotlewski. Als Ehrendamen stehen ihr Lily Wierzejewski und Jessica Kotlewski zur Seite.

Abschließend feierten die Schützen bis in die frühen Morgenstunden.

Am Sonntag ging das Fest weiter. Gemeinsam mit dem Fanfarenzug „Westbevern-Vadруп“ wurden der Prinzegepaar und die Juniorenkönigin vom Hof Bettler ausgeholt. Nach der Vorstellung der neuen Majestäten und der Hofstaate bei den Senioren und Junioren folgte auf dem Schützenplatz das Schießen um den Reinhold-Bettler-Pokal. Der letzte Pokal-Sieger Adolf Budde-

## Sieger der Vereinsmeisterschaften

Für ihre Erfolge in der Vereinsmeisterschaft der Hölter Schützen wurden ausgezeichnet:

Gruppe 1 (Damen bis 45 Jahre): Siegerin Tanja Schröder, gefolgt von Michaela Oelrich und Kathrin Ehmman.

Gruppe 2 (Damen über 45 Jahre): Siegerin Beate Langenheder, gefolgt von Marita Schröder und Dörte Leise.

Gruppe 3 (Herren bis 40 Jahre): Sieger Benjamin Ehmman, gefolgt von Jörg Holthaus und Dominik Kötter.

Gruppe 4 (Herren 41 bis 60 Jahre): Sieger Klaus

Beckmann, gefolgt von Eckhard Bettler und Hans-Dieter Kötter.

Gruppe 5 (Herren über 60 Jahre): Sieger Herward Schröder, gefolgt von Walter Gnoza und Werner Schröder.

Gruppe 6 (Schießgruppe): Sieger Mathias Löw, gefolgt von Uwe Haverkamp und André Leise.

Vereinsmeister (Wanderpokal): Sieger Klaus Beckmann, gefolgt von Beate Langenheder und Benjamin Ehmman.

Wanderpokal der Schießgruppe (Marita-Schröder-Pokal): Sieger Mathias Löw.

meier eröffnete das Schießen an der Vogelstange. Alle Mitglieder der drei Ladberger Schützenvereine durften danach ihr Können unter Beweis stellen.

Mit dem 101. Schuss bezwang Torsten Haarmer vom Schützenverein Ladbergen-Hölter den Vogel und nahm den großen Pokal für zwei Jahre in Empfang.



Die Königinnen und ihr Hofstaat: Cornelia und Heinz-Günter Berau, Claudia und Andreas Winter, Rosemarie und Reinhard Kemna (hinten, von links) sowie Jessica und Jasmin Kotlewski mit Lily Wierzejewski (von links).



Besondere Auszeichnungen gab es für Herward Schröder und Ulrich Erpenbeck (Mitte, von links), im Bild mit Oberst Kurt Haarlammer und dem Vorsitzenden André Leise (von links).